
 

 

 

PEDIDO DE INFORMAÇÕES Nº 03/2021 

 

  

JANE ELIZETE FERREIRA MARTINS DA SILVA, vereadora que abaixo subscreve, 

com assento nesta Casa Legislativa, vem nos termos do Regimento Interno desta Câmara 

Municipal, apresentar e propor o que segue: 

 

PEDE ao Poder Executivo que informe sobre a situação do ginásio de esportes da 

localidade de Capão Bonito, no sentido de atender à pedidos da comunidade daquele distrito 

sobre o valor gasto na última reforma, bem como, qual a empresa que executou e quais 

os serviços que foram realizados nas dependências do prédio. 

Outrossim, solicito nos seja encaminhado o contrato de prestação do serviço 

realizado e se há previsão de investimentos para restauração do ginásio. 

 

Maiores explicações em Plenário.  

 

 

Salto do Jacuí, em 04 de Setembro de 2021. 

 

 

JANE ELIZETE FERREIRA MARTINS DA SILVA 

Vereadora – PDT 


